



GRANDE LOGE MIXTE UNIVERSELLE

Puissance Maçonnique Souveraine et Régulière

LIBERTE - EGALITE - FRATERNITE

Créée en 1973

Communiqué de presse – 8 mars 2022

Les femmes exigent un traitement non militarisé des conflits

La Grande Loge Mixte Universelle œuvre pour la réalisation d'une société où vivre en mixité est essentiel.

En cette journée du 8 mars 2022, la mixité reste à construire.

La Femme est l'avenir de l'Homme..., une maxime qui révèle toute sa force et sa clairvoyance dès lors que le temps tourne à l'orage.

L'Europe des XIX et XX siècles a connu les affres de la guerre, les générations sacrifiées et les femmes qui malgré la douleur de la perte d'un mari, d'un fils, d'un frère, ont relevé courageusement la tête pour cultiver la terre, travailler dans les usines, enseigner, soigner...

La Paix revenue, les hommes ont repris leur place et les femmes leur combat pour faire progresser leurs droits. Droit de vote, divorce, avortement, égalité salariale, parité politique ont été arrachés de haute lutte face au conservatisme d'une société patriarcale.

Mais la Paix n'est, hélas, qu'une parenthèse dans un monde en perpétuel conflit. Voici que le spectre d'une nouvelle guerre civile européenne frappe à nos portes.

Aussi, en ce Jour universel des droits des femmes, est-il de notre responsabilité d'avoir une pensée particulière pour toutes les Ukrainiennes jetées sur les routes de l'exil avec leurs enfants comme pour celles restées au pays pour combattre les armes à la main. Elles sont nos sœurs !!!

La Grande Loge Universelle s'associe au mouvement de solidarité qui s'exprime pour accueillir les familles venues d'Ukraine. Elle demande que la France et l'Europe soient cohérentes avec leur discours sur l'accueil des réfugiés et qu'elles s'organisent pour favoriser la protection et l'accueil de ces familles, mais aussi celles des réfugiés d'autres pays actuellement en conflit : Syrie, Afghanistan, ...

La GLMU rejoint les féministes qui dénoncent les guerres et revendique **un traitement NON militarisé des conflits** en accord avec l'Organisation des Nations Unies qui s'est fixé pour mission de développer l'éducation, la science, la culture et de promouvoir une **CULTURE DE LA PAIX**.

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître

Fait à Montreuil le 8 mars 2022